

Gemeinderat von Zürich

15.11.00

Postulat

von Marcel Savarioud (SP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Gebiete Hirzenbach und Luegisland in Schwamendingen mit dem öffentlichen Verkehr besser an den Bahnhof Stettbach angeschlossen werden können.

Begründung:

Vom Bahnhof Stettbach aus existieren gute und schnelle Verbindungen in Richtung Uster, Winterthur, Innenstadt und dem Limmattal. Durch den geplanten S-Bahn Ausbau und den Anschluss an die Stadtbahn, wird dieser Bahnhof an Bedeutung gewinnen. Leider kann nur einen Teil von Schwamendingen davon profitieren. Vom Hirzenbach und dem Gebiet um die Winterthurerstr./Luegislandstrasse existieren keine attraktiven Verbindungen mit dem öffentlichen Verkehr an diesen Bahnhof.

Die geplante Stadtbahn, welche in zehn Jahren vom Bahnhof Oerlikon/Flughafen nach Stettbach fährt, wird dieses Problem nicht lösen können. Eine Verlängerung der Traminie 9 in Richtung Bahnhof Stettbach könnte dieses Problem lösen.

